



Es momento de poner una pausa a la alianza con el PRI y repensarnos como partido: Jorge Romero

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Ante la disputa en el PRI, el PAN da un paso atrás. **Jorge Romero**, coordinador de Partido Acción Nacional en la **Cámara de Diputados**, y quien aspira a dirigir la presidencia de su partido, propuso hacer una pausa a la alianza electoral PRI-PAN, reconoció que el acuerdo sirvió como bloque de contención para defender la Constitución, particularmente en el Congreso, confió en la continuidad; sin embargo, comentó que cada partido debe ir por su propio camino en este momento. “Nosotros como PAN tenemos que repensarnos una pausa en el camino y entender que tenemos que volver a encontrar nuestra identidad, la nuestra, la del PAN, que quizá por una política de alianzas se ha ido diluyendo un poco en el imaginario de la gente. Creo que es un sentir general el hoy, ponerle una pausa y repensarnos”, señaló el legislador panista.

